

- El presidente Andrés Manuel López Obrador confirmó este lunes que dio positivo a una prueba para detectar coronavirus, esta es la segunda ocasión, que el mandatario se contagia de esta enfermedad. El mandatario aseguró a través de sus redes sociales que se encuentra bien y no ha presentado síntomas graves de Covid-19 y que el titular de la Secretaría de Gobernación, Adán Augusto López le representará en sus tradicionales conferencias matutinas. El Economista <https://www.eleconomista.com.mx/empresas/AMLO-confirma-que-dio-positivo-a-Covid-19-permanecera-en-aislamiento-20220110-0074.html>
- Las revisiones salariales tuvieron en 2021 su peor comportamiento de los últimos cuatro años. El año pasado, las 5,322 negociaciones que se realizaron en la jurisdicción federal reportaron en términos reales un decrecimiento de -0.94% debido a que los incrementos quedaron por debajo del aumento de los precios de bienes y servicios, de acuerdo con datos de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS). El Economista <https://www.eleconomista.com.mx/capitalhumano/Revisiones-salariales-registran-en-2021-la-primera-caida-generalizada-en-cuatro-anos-20220110-0066.html>
- El máximo dirigente de Pfizer ha detallado que esta futura vacuna, que también se dirigiría a las otras variantes del virus que están circulando, es una petición de algunos países que "quieren que esté lista lo antes posible". El Economista <https://www.eleconomista.com.mx/internacionales/Pfizer-dice-que-podria-tener-lista-una-vacuna-adaptada-a-Omicron-en-marzo--20220110-0037.html>
- Durante la última década, el reto más importante de las empresas ha sido lograr su digitalización. La pandemia terminó por mostrarnos la necesidad de esta transformación y la constante demanda de nuestros clientes para ayudarlos a llevar a cabo su digitalización nunca había sido tan fuerte, lo que nos ha mostrado que hoy es el momento de reinventar la forma en que funcionan los negocios. El Financiero <https://www.elfinanciero.com.mx/mundo-empresa/2022/01/10/tras-la-pandemia-y-la-hiper-digitalizacion-que-les-espera-a-las-empresas/>
- El 2021 fue uno de los años más dolorosos para los bolsillos de los consumidores, sobre todo al adquirir productos como el gas LP. Aunque durante diciembre de 2021 el precio de este se tomó un respiro y únicamente registró un alza anual de 6.87 por ciento, los once meses precedentes del año reportaron incrementos de doble dígito, llegando a alcanzar un máximo de 36.5 por ciento anual en marzo. El Financiero <https://www.elfinanciero.com.mx/economia/2022/01/10/energeticos-registran-su-mayor-alza-para-un-mes-de-diciembre-desde-2018/>
- Al interior de la Junta de Gobierno del Banco de México (Banxico) los subgobernadores Gerardo Esquivel y Jonathan Heath, discreparon sobre si ya se alcanzó o no 'el pico en la inflación'. El INEGI informó que la inflación anual a la segunda quincena de diciembre se ubicó en 7.26 por ciento, cifra inferior a la reportada en las dos quincenas previas, pero el índice subyacente, que se conoce como inflación estructural, se mantuvo al alza y se ubicó en 6.0 por ciento, su mayor alza desde 2001, y el índice no subyacente se moderó a 11.14 por ciento, su menor registro en dos meses. El Financiero <https://www.elfinanciero.com.mx/economia/2022/01/10/subgobernadores-de-banxico-difieren-sobre-el-pico-de-la-inflacion/>
- El peso retrocedía ligeramente y la Bolsa Mexicana de Valores cerró con pérdidas el lunes ante el escenario de que la Reserva Federal elevará pronto las tasas de interés en Estados Unidos, mientras seguían en aumento los contagios de coronavirus a nivel global. Aristegui Noticias <https://aristeginoticias.com/1001/mexico/peso-y-bolsa-mexicana-pierden-ante-la-evolucion-de-pandemia/>